

# 小沢小だより

令和元年 10月 14日

第 10 号

豊橋市立小沢小学校



## 実りの秋 小沢の秋



先週は台風の影響もあり、雨が降り、肌寒い天気でした。今週は、日中は汗ばむような陽気で、気温差のある毎日です。季節が秋に変わったことが感じられるようになり、何をやるにも、とてもよい時期になりました。

10月13日(火)には、楽しみにしていたいもほり・稲刈りが行われました。これから、4・5年生の野外教育活動や学芸会なども予定されており、小沢小学校はますます充実した実りの秋を迎えます。

### とっさい! サツマイモ

全校で、浜っ子班ごとにいもを掘りました



こんな形のおいも!



サツマイモのつるを切ったり、土をほぐしたり環境農業委員さんが準備してくれました。



根っこに実がたくさんつながってついているね



各班ともコンテナいっぱいのみごとなおいも!



### 稲刈り ~5年生~



5年生は、いもほりに引き続き、稲刈りを行いました。



稲こうもれて作業開始!

だんだん手際もよくなって...



お世話になった農業委員さんと一緒に記念撮影



すっかり刈り取ることができました。

脱穀も体験してみました。